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Top 8 Beratung zum Parkplatzkonzept

Herr Brose erklärt, dass dies ein Punkt der To-do Liste sei und die erste Beratung 
genutzt werden soll um eventuellen Handlungsbedarf zu koordinieren. Die Vorberei-
tung hierzu hat Herr Lewerenz übernommen. 

Herr Lewerenz erläutert, aus Gesprächen mit Gästen und Beobachtungen, dass die 
Bezahlmöglichkeiten und ein „wildes“ Parken die größten Probleme sein. Hierzu hat 
er sich ein früheres Konzept der Firma Wuttig angefordert. 

Herr Schulz erklärt das zu den normalen Zahlungsmethoden auch das Handyparken 
möglich sei und zum Punkt Parzellierung müsste es vorab eine Zählung, bei hoher 
Auslastung, geben um die Wirtschaftlichkeit zu vergleichen. 
Frau Pantermehl steht dem Campen auf dem Parkplatz sehr kritisch gegenüber. Herr 
Schulz erklärt das es aus diesem Grunde, im Bereich Strand, eine Gebührenerhöhung 
gab. 

Der Ausschuss verständigt sich einstimmig das Herr Schulz eine Zählung durchführt, 
diese mit einer möglichen Parzellierung vergleicht und dieses Thema mit den Ergeb-
nissen im Oktober auf die Tagesordnung genommen wird. 
 

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil um 20:28 Uhr. 
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